

## 創部50周年記念式典を終えて

O B 会長 15期 齋藤 健治

昨年11月21日、明治大学リバティタワー23階にて、創部50周年パーティーを盛大に開催する事が出来ました。北は北海道から、南は九州・鹿児島まで、遠路はるはる大勢のOBに集まつて、いただきました。OBは190余名、現役が30名、ご招待客を入れると、総勢240余名になりました。本当にありがとうございます。

ご存知のとおり、明治大学グリークラブは、昭和24年4月にできた、明治大学合唱団がその源になります。早稲田大学グリークラブ100年誌によれば、戦後すぐ、昭和22年7月に行われた第二回関東合唱祭に、明治大学音楽部合唱団（男）（明治のほかに早稲田・慶應・東大・立教の名前もあります）の記載があります。（グリークラブではない）詳しい事は解りません。が、いずれにしても、1期のOBのお力で、明治大学合唱団から独立し、明治大学グリークラブとして文連に正式に認められたのが、昭和36年、これをグリークラブの正式な発足とし、この年から数えて50年の歴史を数えたのが、今年になります。従来の周年行事は、定演の回数を基準にしていたため、混声時代の年月が混在し、約10年のサバを読んでいたことになります。

突然の提案のように思われたかもしれません、平成22年4月17日に行われたOB総会で、今年度の活動計画に入れて、承認を受けたところから、正式に準備がスタートしました。從来どおり現役の定演と同日開催にするか、場所はホテルにするか、記念誌は作るか、記念品を用意するか、招待客は誰にしよう。様々な課題が次々と湧き上がつてしましました。会場に関しては、やはり大学内が良いということで、OBの大半が練習会場にした思い出の記念館跡地に建つ、リバティタワーにしました。時期に関しては、現役の定演は12月18日に決まつてましたが、定演の終了後では時間がかなり遅くなること、暮れもたいぶ押し迫っていることから、定演の1か月前、11月中旬に決めました。記念誌は50年の歴史を語るものとして、1期から卒団した49期までの各期に2ページを割り当て、全員集合として、今現在のOBの顔写真・コメントを掲載することとしました。最終的には700名を越える卒団生の内、OB488名、現役を入れると517名の顔写真を掲載することが出来ました。記念品として明治大学校歌の織柄入り、G L E E C L U B の刺繡入りネクタイを作成しま

した。（記念誌・ネクタイとも販売中です）

50周年はクラブの歴史であるとともに、OBすべての記念の一里塚です。その機運を盛り上げ、一人でも多くの参加者を集めため、総会終了後から役員会・代議員会を、ほぼ半年の間に13回程開催しました。代議員の掘り起こしから始めて、原稿依頼、写真集め、各期の参考予定人数の読みまで、役員の皆、代議員の皆、それぞれの知恵と汗によって50周年を盛会に終える事が出来ました。本当にありがとうございました。

中国支部 総会報告

17期 杉本憲治

昨年11月6日（土）、絶好の晴天の中、中国支部総会参加のため、一路広島に向かいました。18期坂本さんのお出迎えをいただき7期沖林先輩のこ自宅に向かい、総会の始まるまで広島の観光をさせていただきました。（深謝）

最初に、坂本君の立派な車にて広島を一望できる小さな山を登り観覧しました。先輩方が仰せのとおり、広島が砂洲の町ということ、そのためには高い建物が少ないと、高い山が少ないこと（そのため原爆の被害が大きかつた）を実感。黙ります。従来の周年行事は、

午後6時から市内の喫茶店で中国支部の総会が開催されました。出席者は岡島支部長（14期）、坂本幹事（18期）、宇田先輩（5期）、小笠原さん（22期）、そして川本さん（26期）、九州支部よりオブザーバーとして参加された森永さん（20期）、最後になりましたが、朝より大変お世話になり尽くした沖林先輩（7期）、そして私杉本（17期）の総勢8名にて開催。

最初に、平成22年3月末に逝去された18期の井上さんに全員で黙祷を捧げ始めました。本年度の活動計画、会計報告がテキバキと行われた中、本部への要請として、「現在、支部への補助が凍結された中、本部会費5千円とは別に別途支部年会費として3千円を徴収して基本的な活動経費を賄っていますが、次期OB総会にて支部へ

明治からは、私池田のほか、下條正則（2期）、齋藤齊（8期）の3名が母校の名譽にかけて腕に縫りをかけて出場しました。

各校の参加人数がバラバラ（立

派8名、早稲田8名、慶應5名、

東大4名、法政3名、明治3名。

要請人数は8名）でしたので、今

年は大学対抗戦をやめて個人

することを実感し非常に感動しました。ケーブルを乗り継ぎ頂上で伺いお参りをし、中国支部の繁栄をお祈りいたしました。そして下界におり神社を参拝、美味しい焼き牡蠣や穴子飯に舌鼓を打ちました。

午後は、原爆ドームを見学、の間に13回程開催しました。代議員の掘り起こしから始めて、原稿依頼、写真集め、各期の参考予定人数の読みまで、役員の皆、代議員の皆、それぞれの知恵と汗によって50周年を盛会に終える事が出来ました。本当にありがとうございました。

総会終了後、場所を替えて全員で懇親会、2次会3次会と広島の夜が更けるまで楽しめました。改めて黙祷。

午後は、原爆ドームを見学、

の間に13回程開催しました。代

議員の掘り起こしから始めて、

原稿依頼、写真集め、各期の参

考予定人数の読みまで、役員の

皆、代議員の皆、それぞの知

恵と汗によって50周年を盛会に終える事が出来ました。本当にありがとうございました。

午後は、原爆ドームを見学、

の間に13回程開催しました。代